

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm AG Investor Relations News QIII 2019

Grusswort von CFO Sven Zimmermann an die Investoren



CFO Sven Zimmermann. Foto: MetrioPharm AG 2019

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Seit einigen Wochen habe ich das Privileg, mit dem MetrioPharm-Team zusammenzuarbeiten und ich fühle mich bereits sehr heimisch. Ich arbeite gern mit engagierten und hochprofessionellen Mitarbeitern zusammen, die genauso wie ich danach streben, mit der Entwicklung von MP1032 die nächste Hürde zu nehmen.

Viele Investoren haben sich über das weitere Vorgehen und einen möglichen Börsengang erkundigt. MetrioPharm ist darauf gut vorbereitet: Wir verfügen über eine Pipeline und haben gezeigt, dass wir hervorragende klinische Arbeit innerhalb vielversprechender Indikationen leisten können.

Ausserdem haben wir einen soliden, nachhaltigen Aktionsplan erstellt, der letztlich die Kommerzialisierung unseres Wirkstoffs MP1032 unterstützen soll. Dafür muss der Zeitpunkt klug gewählt werden und die Vorbereitungen müssen gründlich sein. Mit unserem kompetenten Team sind wir meiner Meinung nach bereit, die Zukunft anzugehen.

Ich möchte diese Gelegenheit noch einmal nutzen, um allen unseren Investoren für ihre langjährige Unterstützung und ihre Bereitschaft zu danken, uns auf dieser spannenden Reise zu begleiten.

Freundliche Grüsse
Sven Zimmermann
Chief Financial Officer

MetrioPharm AG bei den Investor Talks, London, GB

Bei den diesjährigen Investor Talks in London am 10. September präsentierte CEO Wolfgang Brysch die MetrioPharm AG mit einem verstärkten Fokus auf die Equity Story der Firma. Die Investor Talks werden in jedem Jahr vom Deutsche Börse Venture Network in Kooperation mit einem jeweiligen lokalen Partner organisiert. In diesem Jahr mit der Edison Group, einer Investor Relations-Firma aus Grossbritannien. Die Investor Talks bieten die Gelegenheit, einen Einblick in neue Branchen zu gewinnen und relevante Investoren zu treffen.



CEO Wolfgang Brysch. Foto: MetrioPharm AG 2019

MetrioPharm AG bei der 19th Annual Biotech in Europe Forum, Basel, Schweiz

Am 25. und 26. September fand in Basel das 19. jährliche Biotech in Europe Forum, organisiert von Sachs Associates, statt. MetrioPharm AGs CEO, Wolfgang Brysch, diskutierte "Autoimmune und Entzündliche Krankheiten" auf einem gleichnamigen Panel. Das Biotech Forum ist eine der führenden, internationalen Veranstaltungen, die Investitionen und Partnerschaften in der Biotech- und Life-Science-Industrie ermöglichen. Sie bietet einen spannenden Querschnitt durch Early-Stage/Pre-IPO-, Spätphasen- und börsenkotierten Unternehmen und Treffen mit führenden Investoren, Analysten, Vermögensverwaltern und Pharmakonzessionären. In diesem Jahr nahmen über 700 Delegierte und über 100 präsentierende Unternehmen teil und es wurden über 30 Jungunternehmen gepitcht.

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in QIV 2019

11.-13. November 2019: BIO-Europe in Hamburg, Deutschland

Die BIO-Europe-Konferenz findet jährlich in wechselnden Städten statt und ist ein internationales Forum zur Förderung der Unternehmensentwicklung zwischen Pharma-, Finanz- und Biotechnologie-Unternehmen. Die Veranstaltung ist Europas grösste Partnering-Konferenz für die globale Biotech-Industrie. Hier treffen sich jährlich führende Entscheider aus Biotechnologie, Pharma und Finanzen mit aufstrebenden Unternehmen.

20.-21. November 2019: Jefferies London Healthcare Conference, London, GB

Zum zehnten Mal jährt sich 2019 die inzwischen grösste Konferenz in Europa, die sich mit dem Gesundheitswesen befasst. 2018 nahmen 500 Unternehmen daran teil und es fanden rund 5.000 Business-to-Business- und Investorentreffen statt. An der diesjährigen Veranstaltung nehmen wieder führende öffentliche und private Unternehmen aus den Bereichen Pharma, Biotechnologie, Generika, Verbrauchergesundheit, Tiergesundheit, Medizintechnik und Gesundheitsdienstleistungen aus den USA, Europa, Afrika, dem Nahen Osten, Lateinamerika, Russland, Indien, Israel, China und Japan teil. Dieses globale Treffen von Führungskräften im Gesundheitswesen sowie institutioneller, privater und Risikokapitalinvestoren wird sich mit kurz- und langfristigen Investitionsmöglichkeiten befassen und die Mechanismen diskutieren, die das globale Gesundheitswesen antreiben.

Sollten für das vierte Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter www.metriopharm.com informieren.

Der Weg an den Markt

Auf unserem MetrioPharm AG Blog finden Sie ein detailliertes Interview mit unserem CFO, Sven Zimmermann. blog.metriopharm.com

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Head of Investor Relations & Corporate Communications
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40
E-Mail: invest@metriopharm.com